



800.000 euros a investigaciones sanitarias de las universidades

SPC / VALLADOLID

Las universidades públicas de León, Salamanca y Valladolid recibirán fondos de la Consejería de Sanidad dirigidos a apoyar su labor investigadora en proyectos relacionados con la esclerosis múltiple, la medicina regenerativa y la terapia celular y la oncología. Las subvenciones aprobadas por la Junta ascienden a 795.993 euros, con cargo a los presupuestos de la Gerencia Regional de Salud.

La mayor cantidad corresponde al ámbito de la medicina regenerativa y la terapia celular, con 395.000 euros, mientras que otros 254.875 euros van para el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca.